

Deep Breath 深呼吸



尾張旭市立東中学校 3年D組 学級通信NO. 36

★合唱でクラスがひとつになる★

10月27日(木)に文化会館にて合唱祭を行いました。これまで帰りのST後や音楽の授業を通して、何度も何度も歌って練習を重ねてきました。当日、会場へ出発する直前ももっと良くしようと練習を行い、今までと比べ物にならないくらい素敵な合唱にすることができました。

合唱祭が始まり、出番がくるまで長い時間ありましたが、1・2年生の合唱を真剣に聴くことができました。なかには、合唱を聞いて、事前に配布した感想プリントを記入している人もいました。

自分たちの出番がやってくると、緊張した顔持ちで深呼吸をしていました。曲紹介や指揮、伴奏、合唱などそれぞれの役割で力を発揮したため、聴者の鳥肌が立つような合唱にすることができました。みんなで取り組んだ合唱は思い出の1ページになりました。



曲紹介者



指揮者



伴奏者

他クラスでD組の合唱が素敵だなと思った人の意見

- ・男子と女子が両方大きい声を出していてキレイだった。たくさん練習したんだなと思った。
- ・男女でハモっていて、とてもきれいで感動しました。
- ・とても歌詞が聞き取りやすかった。途中で泣きそうになりました。
- ・D組は男女ともに頑張っていて、ぞわっとする場面がたくさんありました。

